Histoire du TGV

L'histoire du TGV français remonte aux années 1960, lorsque la France a commencé à développer des trains à grande vitesse pour moderniser son réseau ferroviaire et offrir des liaisons rapides entre les grandes villes du pays.

En 1964, le gouvernement français a créé la Société d'Études pour les Transports Rapides Automatiques (SETRA) afin d'étudier les technologies de transport rapide. Cette initiative a conduit à la création du Groupement d>Études pour les Applications des Techniques électroniques à la Signalisation et aux Communications (GEATSEC) en 1966.

Cinq ans plus tard, le GEATSEC a présenté le projet de train à grande vitesse à la SNCF, l'entreprise ferroviaire nationale. Les études et les tests se sont poursuivis, et en 1971, le gouvernement français a donné son feu vert pour la construction d'une ligne d'essai dédiée au TGV.

Le 26 février 1981, le premier TGV, nommé «TGV Sud-Est», a été inauguré et a commencé à desservir la ligne Paris-Lyon. Ce train était capable de rouler à une vitesse de 260 km/h, ce qui était révolutionnaire à l'époque. Le succès du TGV Sud-Est a incité la SNCF à développer davantage le réseau TGV à travers la France. Au fil des années, de nouvelles lignes TGV ont été ouvertes, comme le TGV Atlantique, reliant Paris à d'autres grandes villes françaises telles que Marseille, Lille, Bordeaux, Nantes et Strasbourg. Des améliorations constantes ont été apportées à la technologie des TGV, permettant d'augmenter la vitesse et de réduire les temps de voyage. Le réseau TGV français s'est ensuite étendu au-delà des frontières nationales avec le TGV Euro, utilisé en France pour désigner les lignes à grande vitesse internationales. En 1994, le TGV a commencé à desservir Bruxelles en Belgique et l'Allemagne par le TGV Lyria. En 1996, le TGV a commencé à circuler vers Londres grâce au Tunnel sous la Manche, inaugurant le service Eurostar. En 2001, le TGV Méditerranée a été lancé, offrant des connexions rapides entre Paris et des villes du sud de la France, comme Lyon, Avignon, Marseille et Nice. Au fil des décennies, le TGV français a continué à évoluer et à se moderniser. De nouvelles générations de trains à grande vitesse ont été introduites, offrant des vitesses encore plus élevées et des innovations technologiques. Aujourd'hui, le TGV est devenu un symbole de l'excellence technologique française et un moyen de transport populaire pour les voyageurs nationaux et internationaux.



1 Lis le texte, puis complète les phrases suivantes.		
	1	La France a commencé à développer des trains à grande vitesse pour
	2	Le premier TGV a été inauguré le
	3	Des améliorations constantes ont permis d'
	4	En 1994, le TGV a commencé à
	5	De nouvelles générations de trains à grande vitesse
		Die le teste suite automobile automobile de de constant
2	Co	mplète le texte suivant avec les mots ci-dessous.
		Strasbourg • expansion • vitesse • réseau • technologique • Méditerranée
		• développé • temps • ouest • premier
Dans les années 1960, la France a le TGV pour moderniser son		
		ferroviaire et relier rapidement ses grandes villes. En 1981, le
		TGV Sud-Est a été inauguré, circulant à 260 km/h. Son succès a
conduit à l' du réseau vers Marseille, Lille, Bordeaux, Nantes et		
		. Des progrès constants ont augmenté la et réduit les
		de voyage. Le TGV Atlantique a étendu le réseau à l' et
le	TGV	au sud du pays. Aujourd'hui, le TGV dessert également Bruxelles,
Londres et Turin, symbolisant l'excellence		